



EXPERIENCIA ERASMUS EN Chulalongkorn, Bangkok CURSO ACADÉMICO 2024/2025

- Titulación y curso: Ingeniería Informática y ADE, 3º
- Destino: T CHULAUNI05 – (090-228), Universidad Chulalongkorn, Bangkok
- Experiencia e información de utilidad para futuras movilidades:
 - Coste de la vida: El coste de vida en Bangkok, es bajo-medio, depende mucho del ritmo de vida que decidas llevar. La ayuda que se me ha proporcionado desde la unión europea y desde la UGR ha sido prácticamente suficiente para costear los 4.5 meses que ha durado la movilidad. Lo más caro en Bangkok es el ocio, ya que tanto la comida como el transporte tienen un precio similar o inferior al que puede tener Granada.
 - Alojamiento: Durante mi estancia, residí en la residencia Nonsi, que desde la propia universidad me recomendaron. La experiencia ha sido muy buena, con un personal muy atento y muy simpático. La única pega es la localización, que aunque no está muy a las afueras, la comunicación con el metro de Bangkok estaba un poco lejos.
 - Seguridad: Bangkok es una ciudad increíblemente segura. Durante mi estancia no he tenido ningún problema con respecto a este tema. Lo único en lo que la seguridad es peor que en España es con respecto al tráfico, ya que la conducción en Tailandia es muy temeraria, y se debe tener cuidado a la hora de caminar por el asfalto.
 - Vida en el campus y clases: La experiencia tanto en el campus como en las clases ha sido muy enriquecedora. La universidad cuenta con un campus enorme, con facilidades de todo tipo, entre las que se incluyen zonas de descanso o gimnasio. En cuanto a las clases, los profesores se ven muy bien preparados, y todos cuentan con un nivel de inglés excelente, lo que hace que el idioma no sea una barrera a tener en cuenta.
 - Transporte: El único transporte público que he utilizado ha sido el metro, y la experiencia es excelente, con un servicio muy completo y competente. Otra forma de transporte a la que he recurrido ha sido al taxi, que en comparación con España, es muy económico.
 - Idioma: Inglés, como he mencionado anteriormente, en la universidad esto no ha sido ningún problema, sin embargo, a la hora de hacer turismo por la ciudad, si es un poco más complicado encontrar gente que hable inglés fluido, pero se esfuerzan por entenderte igualmente.